

Aufruf

WIR RUFEN GEMEINSAM DIE KULTURHAUPTSTADT AUS

Mit Gesang soll die Kulturhauptstadt Europas Bad Ischl Salzkammergut 2024 eröffnet werden, von und mit **Hubert von Goisern**, der diesen Auftakt gestaltet. Gemeinsam werden wir mit Jodlern und Rufen den Lärm der Welt in Musik verwandeln, vokal und mit Glockenbegleitung.

Wir rufen bis zu 1000 Sänger*innen und Chöre auf, sich an diesem gemeinsamen und einzigartigen Projekt zu beteiligen.

FAKten

- * Die Eröffnung findet am 20.1.2024 im Kurpark Bad Ischl statt in Anwesenheit des Bundespräsidenten, Vertreter*innen der Bundesregierung und der Landeshauptleute aus Oberösterreich und Steiermark.
- * Noten werden gestellt
- * Für Zwischenproben wird vor allem Susanne Fabian (Musikschullehrerin, Landmusikschule) und auch Hubert von Goisern zur Verfügung stehen
- * 1 x eine gemeinsame Probe (indoor und outdoor): Datum und Ort wird bekanntgegeben
- * 1 x Generalprobe am 20.01.2024, 12:00: Kongress- und Theaterhaus sowie Kurpark Bad Ischl
- * Für Anreise und Verpflegung ist jeweils gesorgt
- * Altersgruppe: 6 – ∞

Anmeldung unter chor@salzkammergut-2024.at. Senden Sie uns bitte Name, Adresse, Kontaktdaten und/oder Chor/Institution mit dem Betreff „Eröffnung“.

Choreinstudierung: Hubert von Goisern und Susanne Fabian

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung.

Es grüßt Sie das Salzkammergut 2024 Programm-TEAM.